
Al Presidente del

Consiglio regionale

del Piemonte

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo)

OGGETTO: Servizi socio sanitari per bambini e ragazzi autistici

Premesso che

 in questi anni sono stati avviati percorsi abilitativi qualificati e continuativi a favore dei
soggetti autistici e delle loro famiglie;

 tale fenomeno riguarda ormai, sia pur con varia intensità, mediamente un
bambino/ragazzo ogni 150 nati;

● è stato a suo tempo costituito il tavolo regionale sull’autismo che ad oggi non risulta più 
convocato;

Considerato inoltre che

● sono decine i minori già valutati dalle Unità di valutazione minori e/o handicap che 
attendono di poter avviare la presa in carico e di beneficiare dei servizi;

● risulta che tutte o quasi le ASL abbiano incomprensibilmente bloccato le nuove prese in 
carico; ciò è inoltre confermato dalle Associazioni dei genitori;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta
L’Assessore competente

Per sapere

-come si giustifichino le mancanze sopra citate (tavolo non convocato e
mancata presa in carico).

Primo firmatario Stefano LEPRI

Torino 7 Ottobre 2010


